



A l'école de Gonfaron, Latché, Magalie, Céline, Françoise, Dominique, Christiane.

A tous les parents, ainsi qu'à l'association PEPS.

Sans oublier Monsieur Le Maire et les employés communaux qui se reconnaîtront:

MERCI DU FOND DU COEUR



Lors du départ soudain de notre petit ange Alexandre, vous nous avez touchés par vos petits mots, votre présence ainsi que par vos dons.

Quant à ce magnifique Olivier, nous en prendrons soin, il nous rappellera toujours le soutien que vous nous avez tous apportés et combien nous étions heureux tous les trois à Gonfaron...

Laure & Thomas